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ACTA SESIÓN DE CONCEJO N° 43/2013

En Laja, a 15 de octubre de 2013, siendo las 10:42 horas, en la sala de reuniones de
la I. Municipalidad de Laja, en nombre de Dios, se abre la sesión de Concejo
Municipal N° 43/2013, la que es presidida por el Sr. Alcalde, don José Pinto Albornoz,
contando con la presencia de los (as) Concejales (as) señores (as) Luis Espinoza
Arroyo, Joaquín Sanhueza Villamán, Elia Alarcón Bárrales, María Isabel Araneda
Aburto, José Francisco Serra Chandía y Luis Ronce Macaya.

Actúa como Ministro de Fe del Concejo, la Secretaria Municipal, Sra. Karina
Sepúlveda Mora.

Se hizo entrega a los señores Concejales de la siguiente documentación:

Enviada con fecha 09 de octubre del 2013:
Modificación Presupuestaria Municipal (Prov. 10076)
Modificación Presupuestaria Municipal (Prov. 10077)

Enviada con fecha 11 de octubre del 2013:
Tabla Sesión de Concejo N° 43/2013
Acta Sesión de Concejo N° 42/2013
Listado Decretos Alcaldicios del 27 de septiembre al 03 de octubre del 2013
Invitación Municipal Colegio de Profesores
Invitación Eucaristía Día del Profesor

Entregada en Sesión de Concejo:
Invitación Municipal celebración Día del Profesor.
Invitación Municipal Presentación de cuadro verde y orfeón de Carabineros.
Invitación Damas Cristianas Rosas de Sarán.
Invitación Directiva Unión Comunal de Clubes de la Tercera Edad de Laja.
Oficio N° 1060 de fecha 10.10.2013 Juzgado de Policía Local (Prov.10190)
Informe N° 5 de fecha 14.10.2013 Directora de Control (Prov. 10318)

TABLA:

1.- Aprobación Acta N° 42/2013
2.- Correspondencia Recibida.
3.- Decretos Alcaldicios del 27 de Septiembre al 03 de Octubre de 2013.
4.- Modificación Presupuestaria Municipal (Prov. 10076)
5.- Modificación Presupuestaria Municipal (Prov. 10077)
6.- Cuentas.
7- Varios.

DESARROLLO:

1.- APROBACIÓN ACTA DE CONCEJO N° 42/2013

l.l.-N0 42/2013
Sres. Concejales aprueban Acta Sesión de Concejo N° 42/2013 sin observaciones.

2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA

2.1.- Entrega a señores(as) Concejales invitación municipal celebración Día del
Profesor a efectuarse el miércoles 1 ó de octubre a las 11:30 horas ea,4¡ceo. A-66
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Héroes de la Concepción y a una cena de camaradería el día viernes 18 a las 21:00
horas en la Escuela Andrés Alcázar.

2.2.- Entrega a señores(as) Concejales invitación municipal para el día 18 de octubre
presentación Cuadro Verde de Carabineros a la 17:00 horas en estadio Ernesto
Alvear y presentación Orfeón de Carabineros a las 20:00 horas en plaza cívica de la
comuna.

2.3.- Entrega a señores(as) Concejales invitación Damas Cristianas Rosas de Sarán a
celebración XII aniversario el día viernes 22 de octubre a las 19:00 horas en Iglesia
Bautista Primera.

2.4.- Entrega a señores(as) Concejales invitación Directiva de la Unión Comunal de
Clubes de Adulto Mayor a "Caminata del Adulto Mayor" a realizar el día viernes 18
de octubre a las 10:00 horas.

2.5.- Entrega a señores(as) Concejales sobre Gestión Local seminarios de
perfeccionamiento para Alcalde y Concejales. (Prov. 10265)

2.6- Entrega a señores(as) Concejales oficio N° 1060 del Juez de Policía Local de
fecha 10 de octubre de 2013 que remite resumen de causas ingresadas en el
trimestre julio, agosto y septiembre de 2013 (Prov. 10190)

2.7.- Entrega a señores(as) Concejales Informe N°5 de la Directora de Control de
fecha 14.10.2013, que informa al segundo trimestre de 2013 el avance del ejercicio
programático presupuestario; estado de cumplimiento de los pagos previsionales;
aportes que la municipalidad debe efectuar al Fondo Común Municipal;
cumplimiento de los pagos por concepto de asignaciones de perfeccionamiento
docente y cumplimiento de restricciones presupuestarias. (Prov. 10318)

3.- DECRETOS ALCALDICIOS DEL 27 DE SEPTIEMBRE AL 03 DE OCTUBRE DE 2013.

Sr. Ponce, solicita copia de los D.A N° 4436 y 4447.

4.- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL (PROV.10076)

Informe de modificación presupuestaria mayores ingresos y gastos de la Directora de
Administración y Finanzas (Prov.10076), documento que forma parte de la presente
acta y se adjunta al final de la misma.

Acuerdo N° 141/2013: Se acuerda por unanimidad aprobar la siguiente Modificación
Presupuestaria Municipal.
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Código 11 5: INGRESOS
Denominación

Tributos sobre uso de bienes
Patentes y tasa por derechos
Permisos y licencias
Participación Impuesto territorial
Transferencias corrientes
De otras entidadespublica
Otros Ingresos Corrientes
Recuperación y reembolso por licencias medicas
Multas y sanciones pecuniarias
Participación del Fondo Común Municipal

TOTAL GENERAL J

Modif.Total
Ppto.Munic.

M($)

29.900
15.300

Ó.OOO
8.600

(6.158)
(6.158)
22.100

7.000
6.000
9.100

títfol/TN 45.842
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Código 2 15: GASTOS
Denominación

Bienes y Servicio de Consumo
Materiales de uso consumo corriente
Servicios Básicos
Transferencias Corrientes
A otras entidades públicas
A los servicios de Salud
Multa Ley de Alcoholes
Al Fondo Común Municipal Permiso Circulación
A otras Municipalidades
Otros gastos corrientes
Devoluciones
Aplicación Fondos de Terceros

TOTAL GENERAL

Modif.Total
Ppto.Munic.

M($)

28,342
4.00

24,342
16.400
1 6.400
2.400
2.400

13.000
1.000
1.100
1.000

100
45.842

5.- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL (PROV.10077)

Informe de SECPLAN de fecha 08.10.2013 (Prov.10077), documento que forma parte
de la presente acta y se adjunta al final de la misma.

Acuerdo N° 142/2013: Se acuerda por unanimidad aprobar la siguiente Modificación
Presupuestaria Municipal.

0— i=>ti—
CU
=>
t/->

13

LU
£

03

•o
u
D
c

J3>ín
<

002

z
O
U
<
z
Ü
ts>
<
EQ
=!
¡S)

999

Código 11 5: INGRESOS
Denominación

Transferencias para gastos de Capital
De otras entidades públicas
De la subsecretario desarrollo Regional y Administrativo
Otras transferencias para gastos de capital Subdere

TOTAL GENERAL

Modif.Total
Ppto.Munic.

M($)

59.238
59.238
59.238
59.238
59.238
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Código 21 5: GASTOS
Denominación

Iniciativas de Inversión
Proyectos
Obras Civiles
Mantención y mejoramiento Pasaje Cochrane
Conexión Ciclo Vía C. Norte y Alessandri
Alumbrado Público La Pina
Alumbrado Público Diversos Sectores
Mobiliario Urbano Diversos Sectores
Habilitación Balneario Municipal
Mejoramiento Techumbre Edificio Municipal

MODIF.TOTAL
PPTO.MUNIC.

(M$)

59.238
59.238
59.238
4.000
5.000
6.250

1 0.888
10.000
7.0QO
J^o

CÓDIGO INI

083041241431
083041241441
083041241451
083041241461
08304] 24 1471
083041241481
08304.] 24 1491
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045
046

Construcción Defensa Peatonal Calle Prat
Adquisición Materiales Habilitación Balneario

TOTAL GENERAL

3.000
3.500

59.238

083041241501
083041241511

6.- CUENTAS

Sr. Alcalde, comentar la venida de la Ministra por la inauguración de la Ruta Q-90, a
esta altura del gobierno se le solicitó cosas que ellos pudieran resolver, por lo que se
pidió algo súper razonable, queremos el traspaso del terreno de Puente Perales es
vital para nosotros por dos razones, es un espacio de más de 1 Vs hectárea de
terreno que queda disponible libre, la cual también es una tentación para privados
en un momento de abandono, donde se va a vivir gente y después no las sacan de
ninguna manera. Como es la portada de Laja, que divide la comuna, además está
separada por un río, queremos hacer algo bonito, convertirla en la portada de la
comuna de Laja, hemos tenido algunas conversaciones con la Empresa SUEZ, donde
ellos estarían interesados en ayudarnos a concretar esta obra y donde además es
una decisión que puede ejecutar la Ministra en su período, conversamos y dijo que
me daría una respuesta positiva. Segundo es un detalle, pero también se lo dije, que
terrible que se hubieran construido dos obras y que hubiesen dejado un pedazo tan
menor, sin haberlo corregido como es la carpeta del Puente, es un error, no es
posible comparar una inversión tan menor, donde están a disposición las máquinas,
no se olviden que la segunda etapa partió 500 metros antes de llegar al puente y no
colocarle una carpeta de asfalto. El SEREMI, dijo que se iba a resolver el problema
pedimos poco, pero lo poco lo vamos a ver concretado, generar obras mayores no
tiene ningún sentido. La Ministra quiso venir a ver el avance del puente y se fue muy
contenta por la obra, lo más probable es que la tengamos acá nuevamente.
-El trabajo que se hizo con el servicio de Salud y la comunidad de Laja, yo lo
encuentro bastante importante, yo había estado en otros encuentros y había harta
comunidad, gente del sector rural y urbano donde hicieron ver sus necesidades e
hicieron saber sus críticas, aunque a veces no dicen las cosas buenas.
-Estuvimos en la celebración del Día del Asistente de la Educación, fue un acto que
cumplió con su objetivo, lo único que me preocupa es la no asistencia de la gente,
siempre he dicho que los recursos de las municipalidades pobres no se pueden mal
usar.
-Tenemos varios proyectos que hemos logrado en la comuna, se los vamos hacer
saber en el concejo cuales han sido aprobados durante el año, PMU, proyectos
menores, proyectos de seguridad y que nos ha ido excelentemente bien, incluso
comparándonos con el resto de las comunas estamos muy por encima.
-Tenemos el proyecto del jardín de la Nuevo Amanecer, Ex Capponi, para que
ustedes sepan el proyecto ya está licitado, está en proyecto de ejecución, no
comienza la obra porque tiene 90 días para ejecutar el estudio y después 180 días
para ejecutar la obra. Tenemos los senderos del cementerio, va a partir a
continuación del feriado. Tenemos un proyecto que salió recién, que es el de
seguridad donde están contempladas tres cámaras que incluye capacitación y
otras cosas más por un costo superior a los $20.000.000.-, para ¡mplementar una
cámara en el mercado, otra en la plaza y la última en el terminal de buses.
-Además están las actividades para la comunidad, tenemos prácticamente todo
coordinado para la venida del cuadro verde, esperamos que la comunidad nos
acompañe como siempre.

7.- VARIOS

Sr. Espinoza, solicitar la designación de una persona en forma permanente para el
aseo de la laguna en este período de verano y reparar los paraguas que dan
sombra, porque se muestra como abandonado el sector y son obras que hay que
recuperar cuando se van dañando.

Sr. Alcalde, hoy estuvimos viendo lo que vamos a hacer en la la
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colocar un poco de arena en la orilla de la laguna sobre todo en el lado sur, para
que quede como playa, con una arena que se sacó del trabajo en la construcción
del hospital. Las áreas verdes que tenemos en la costanera norte la tenemos
nosotros, no tenemos mucha gente, por lo tanto la cuadrilla tenemos que
multiplicarla, hoy día tenemos dos grupos, cuatro personas que se dedican sólo a
cortar pasto.

Sr. Espinazo, con motivo de haberse inaugurado oficialmente el segundo tramo del
pavimento de la ruta Q-90, hay un tema que está pendiente, que es la baja
locomoción que tienen las personas por ese lado, es un tema que hay que ¡r
considerando, mas aun con la inauguración del puente, para ir viendo como
interesar a privados para colocar locomoción, que incluso es más segura para llegar
a los Ángeles.

Sr. Alcalde, eso se va a mejorar cuando se pavimente la ruta Puente Perales, eso le
va a dar interés al privado, hoy día no es negocio.

Sr. Espinoza, consulta con respecto a los pobladores del sector Diuquín ¿en qué está
el tema de la determinación de cambio de lugar para irse a poblar a otro lugar o se
van a quedar ahí?

Sr. Alcalde, existen dos alternativas que se convirtieron en menos, porque hay
mucha gente de Diuquín que postuló a casa en Los Ángeles, que no se han ido pero
tienen casa allá, vamos a tener una reunión con ellos porque quieren saber qué
posibilidad hay de habilitar el terreno donde estaba la escuela.

Sr. Sanhueza, ¿me gustaría saber quién es la persona que fiscaliza a los contratistas
que realizan obras en el cementerio?.

Sr. Alcalde, Obras, nosotros tenemos el contrato de mantenimiento del cementerio a
un contratista, que es la sepultación, cuidado, ornamentación y todas esas cosas y
hay otras personas que están autorizadas para hacer los trabajos, que son terceras
personas.

Sr. Sanhueza, existe la posibilidad que se permitiera a otras personas poder postular a
hacer trabajos en el cementerio, debido que usted sabe que las personas con el
tiempo van tomando malas costumbres y perjudican los trabajos realizados en el
cementerio. Hay reclamos de personas que han entregado dinero para realizar
obras las que no se han realizado, me gustaría que se pudiera fiscalizar esa situación.

Sr. Alcalde, postular lo puede hacer cualquiera siempre que cumpla con los
requisitos. Tenemos que normalizarlo en una ordenanza, lo cual se los propondré ya
para el nuevo cementerio, ya que hace años que no vendemos terreno para que la
gente construya a no ser que hayan muerto.

Sr. Sanhueza, hace muchos años había un carnaval en Laja, dejar planteada la idea
de recuperar nuestro carnaval o bien hacer una actividad parecida en el verano
para nuestra comuna, la gente de Laja aprendió la lección, yo sé que usted en un
momento tomó la decisión que no se hiciera este carnaval por unos desordenes que
se hicieron, lo cual fue desastroso, por lo cual le encuentro la razón haber tomado la
decisión de suspender el carnaval de ese año. Tomar el ejemplo del carnaval de
San Rosendo los cuales son bastante llamativos para la comunidad de Laja, los
cuales cruzan el puente y van.
-Ver la posibilidad de mejorar nuestra plaza que está bastante deteriorada, tenemos
una plaza fea, la cual está bastante rnal cuidada por las personas que van en
bicicleta oskate.
-Solicitar autorización para un curso del 22 al 27 en Santiago ahora en octubre, de
Gestión Global.
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Acuerdo N° 143/2013: Se acuerda por unanimidad aprobar la asistencia del
Concejal Sr. Joaquín Sanhueza Villamán al Seminario - Taller "Regionalización, los
desafíos futuros y su contribución en el desarrollo local", a realizarse en la ciudad de
Santiago los días 23 al 27 de octubre del 2013, convocado por Gestión Local. (Ida el
22 y regreso el 27 de octubre de 2013, se trasladará en su vehículo particular)

Sra. Alarcón, consultar referente al estero que baja hacia la laguna por la población
11 de septiembre, se limpió un tramo, pero quedó el tramo arriba sin cortar ramas y
limpiar, aparte de quedar sucio las personas dicen que están tirando mucha basura
gente que no es del sector, andaba una señora en la mañana solicitando si se
puede ir a limpiar y cortar.

Sr. Alcalde, el problema es que son de particulares.

Sra. Alarcón, debe ayudarse a la gente a tener su entorno limpio, pero también
debe exigirse a la gente que no se forme un monte, por lo que debiera de ser
compartida la limpieza.

Sr. Araneda, si bien la municipalidad tiene la obligación de mantener el aseo de la
ciudad, también los vecinos tiene la obligación de cooperar, la cuidad se ve fea y
desordenada en muchos sectores, por lo cual la ordenanza debiera de revisarse y si
está normado hacerlo cumplir.

Sra. Alarcón, una inquietud de muchos usuarios de los buses de recorrido Laja-Los
Ángeles, llevan mucha gente de pie, estamos esperando que ocurra un accidente
en cantidades de personas, aquí hay que ponerse en los extremos lugares,
considero que los buses no son fiscalizados por la cantidad de gente que llevan, los
pasajeros queremos irnos todos en el mismo bus, pero eso depende de la gente del
bus. Un usuario del bus que viaja a controles unas tres veces a la semana, dice que
es cosas de todos los días y que no respetan los asientos preferenciales, ahora con
los buses nuevos que son más chicos la gente que va de pie se va hacia la gente
que está sentada.

Sr. Serra, hay que oficiar al Ministerio de Transporte y Telecomunicación.

Sr. Alcalde, si ustedes consideran esos reclamos se pueden hacer, esos reclamos
corresponden a la comuna que se hagan en forma seria, hay que pesar las
reacciones, hay dos cosas, que la línea coloquen más buses, pero ¿qué pasa si nos
dejan la gente botada? si ustedes acuerdan nosotros podemos hacer los reclamos
formales al Ministerio de Trasporte, a los Carabineros y las empresas que nos
coloquen más buses, hay que hacerlo como un reclamo comunal, hay que pedirle a
Carabineros que fiscalicen más, si la ley es una sola, el problema es que las empresas
que están un poco adueñadas de este recorrido tienen que colocar mas buses.

Sr. Sanhueza, el problema es que los buses se consideran urbanos desde 50
kilómetros hacia arriba y lamentablemente de nuestra comuna a Los Ángeles hay
48.5 kilómetros, los medí porque quería hacer el reclamo, estos buses son
considerado rurales, por eso se les permite andar con pasajeros de pie, como
municipio podemos hacer esta acusación, pero nos puede rebotar bastante fuerte.

Sra. Alarcón, el bus que está trayendo a los jóvenes que salen tarde de los institutos y
universidades ¿está en servicio? tengo entendido que la gente que se había inscrito
eran como 50, lo cual podía bajar unos días, pero me encontré con el representante
de la empresa que vino avisar que estaban viajando la mitad de las personas, lo
cual no tiene ningún sentido, porque se hizo para ayudar a los estudiantes.

Sr. Alcalde, entiendo que sí, pocos jóvenes estaban haciendo uso de¿jao*$é en es^e
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momento, hoy día, pero estaba funcionando, nosotros hicimos todo lo posible para
ayudar a los jóvenes.

Sra. Araneda, quiero referirme a la visita que hicimos al Uceo Técnico Profesional
ayer, me resultó muy interesante. Es primera vez que tuve la ocasión de recorrer todo
el local, ver los talleres que son enormes y bastantes bien equipados, los espacios del
liceo bastantes amplios, me llamo también la atención que hay alrededor de 100
alumnos de integración que tienen dificultades de aprendizaje, lo cual es digno de
consideran en las programaciones que se hagan, ya que cada profesor tiene un
número elevado de alumnos per cápita que atiende, lo que entiendo esta por sobre
la norma y lo cual habría que considerar. Los alumnos también tienen la posibilidad
de generar algunos recursos, pensábamos con algún instructor, si la comuna va a
tener la necesidad de hacer mantención de algunas plazas activas, hacer un
convenio con ellos para que hagan ese tipo de trabajo, para que tengan algún tipo
de ingresos por lo caro de los insumos, por lo cual lo dejo planteado porque es un
tema importante a considerar, para que se vea desde el punto de vista legal que se
puede hacer.
-El problema de agua potable de la comuna que hizo crisis hace dos semanas atrás,
lo que tiene relación con las aguas servidas. Se acuerda usted que hace un tiempo
vino la superintendencia de servicios sanitarios y se comprometieron a conversar con
ESSBIO de hacer cumplir los compromisos en que se comprometieron ellos.

Sr. Alcalde, los compromisos los creo ESSBIO con la Municipalidad, las sanitarias no
crean compromisos, lo que hacen es hacer cumplir lo que corresponde. El
compromiso es que en enero o los meses de verano van a comenzar a remodelar la
planta por su capacidad. Todos los trabajos se comprometieron comenzarlos de
enero hacia adelante, esperemos que cumplan.

Sra. Araneda, está pendiente y los vecinos del sector Rio Laja quieren saber en qué
pie esta el proyecto de luz eléctrica.

Sr. Alcalde, dividimos el proyecto en dos y tenemos que postularlo, hay una parte
que la va a pagar la SUEZ, queremos que Frontel nos hiciera el resto del estudio, el
problema es que cuesta mucho sacarle los vistos a Obras Públicas, vamos a avanzar
en la parte más poblada que es la que va a pagar la SUEZ, eso estaba
comprometido con la autoridad anterior que se iba hacer, hay que ver si eso se
pago.

Sra. Araneda, un callejón en avenida Los Ríos 80, están solicitando los vecinos que
tienen casas al fondo, hay una casa a la entrada semi abandonada ¿qué es de
eso?

Sr. Alcalde, una casa abandonada pero que tiene dueño, pasa que adentro los
pasajes son normales, con el abogado vimos la posibilidad de expropiar, ío tienen
que hacer los vecinos, estamos en eso, ya que el caballero en vida nunca quiso dar.

Sr. Serra, reiterar si habían visto el tema de las aguas servidas de la Villa Laja.

Sr. Alcalde, hoy día la voy a ir a ver, el otro día no pude.

Sr. Serra, me estaban pidiendo que solicitará la limpieza del canal de los Bomberos,
se limpio pero quedaron muchas ramas, las aguas están detenidas y están saliendo
malos olores, además de oíros malos olores que hay en la comuna.
-Además traía el tema de la iluminación del kilómetro 10, pero mi colega ya lo toco.
-¿En que va el tema de Forestal Mininco para esa misma Junta de Vecinos?.

Sr. Alcalde, no hemos tenido respuesta de eso aún.
Sr. Serra, en algún momento con todas las cosas del mercado, á§e_ha pensado
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dónde va a ser instalada la futura feria?

Sr. Alcalde, la primera posibilidad es que quede ahí mismo mientras, el único lugar
que tenemos disponible es la cancha Bio Bio, lo cual por ahora no está disponible
por los arreglos que se tienen que hacer, en conversaciones con CMPC es que se
queden por unos dos mese ahí. La otra posibilidad a solicitud de los feriantes es que
se queden en Serrano, ellos lo propusieron, la gente de la feria, nosotros queríamos
dejar esa calle sólo para estacionamiento, lo cual lo van a tener dos medios días.
Estamos resolviendo parte del problema porque nos faltan las camionetas y decían
que tampoco les molestaba si los colocaban en calle Prat, son como ocho, los
martes y viernes y si vemos que es molesto para la comunidad definitivamente se
colocaran en la cancha Bio Bio.

Sr, Serra, si son ocho feriantes no sería factible que se colocaran en calle Félix Eicher
entre Prat y Serrano, la gente que ingresa a Laja entraría de forma directa.

Sr. Alcalde, no podemos cerrar la calle el supermercado se nos vendría encima, no
podemos dejar el estacionamiento más grande que tenemos en la comuna sin
acceso.

Sr. Serra, hay doce familia en Serrano y entre Prat y Serrano no hay familias. La calle
ideal sería Blanco Encalada entre O'Higgins y... pero hay acenso y descenso.

Sr. Sanhueza, la solución está en su gran capacidad de gestión que tiene con
CMPC, se puede lograr, que el terreno que está desocupado frente el gimnasio para
ocupar como estacionamiento o ver la posibilidad con el sindicato N°2, ya que ahí
hay otro lugar.

Sr. Alcalde, eso tienen que verlo privados, estacionamientos privados tienen que
verlo privados.

Sr. Serra, para terminar, yo daba la posibilidad de esa calle ya que en Serrano
existen 12 familias las cuales hay que respetar y no podemos cerrarle
probablemente esa calle y el otro motivo es que la gente que venga a la vega va a
tener estacionamiento en el supermercado y no toda la gente viene apuntado
solamente a la vega sino que también tiene la posibilidad de pasar al
supermercado.

Sr. Ponce, en los primeros concejos dijimos que íbamos a tener la intervención de la
Empresa por una explicación por los malos olores, hemos tenido esta semana muy
malos olores, lo cual ha sido muy complicado para la comunidad, sentimos que falta
entregar un comunicado a los medios de comunicaciones para poder ver cuál es la
intervención que a teniendo la empresa en este caso ahora que hay una parada de
fabrica, es verdad que estos dos días hemos aguantado y hemos tenido que percibir
todo este mal olor y sentimos que claramente, hemos visto que la empresa ha hecho
buenos gestos, pero también es cierto que hay un tema no menor de
contaminación que tenemos que tomarlo con seriedad y que la empresa podría
enviar un comunicado diciendo nosotros estamos interviniendo y explicar que hay
algún tipo de contaminación, pero creo que ha sido bastante complejo esta
semana y es preocupante que se sigan dando este tipo de olores que es bien
complicado y que no hace bien para la comunidad.

Sr. Alcalde, yo sé que hay un tipo de medición en que cada vez que pasa ese
parámetro la empresa informa a salud, eso es lo que yo al menos se, a nosotros al
menos nos llegan esos comunicados.

Sr. Ponce, lo dijo porque canal 5 dijo que a ellos como medio de comunicación no
les llega la información, los ruidos en la noche son bastantes fuetes,yrl£líO'$ no tienen
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la información para dar ese tipo de explicaciones.
-Lo otro tiene que ver con una inquietud planteada en varios concejos como el
tema de la oficina, es bueno para hacer más efectivo nuestro trabajo un lugar para
poder atender a nuestra gente y que la gente sepa donde y que días ubicarnos.

Sr. Sanhueza, una observación para los colegas para que no vuelva a ocurrir, no es
bueno ya que la gente a través de las cámaras lo toma en otro sentido, cuando
alguien pide permiso para ir a un curso tienen la alternativa de decir sí o no, pero no
decir que se van de vacaciones, para la gente queda como que nos estamos
aprovechando del municipio.

Se da término a Sesión de Concejo N° 43/2013 a las 13:27 horas.
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